



## ACTA DE LA SEGUNDA AUDIENCIA PÚBLICA VIRTUAL DE SEGURIDAD CIUDADANA - CHACLACAYO 2020

En el distrito de Chaclacayo, siendo las 20:00 Hrs, del día jueves 27 de agosto de 2020, en mérito a la convocatoria efectuada por el Presidente del CODISEC y alcalde de la Municipalidad Distrital de Chaclacayo, Sr. Manuel Campos Sologuren, da por iniciada la presente **Audiencia Pública virtual**.

### Asistieron:

N°	NOMBRES Y APELLIDOS	CARGO
1.	Sr. Manuel CAMPOS SOLOGUREN	Presidente
2.	Sra. Celia TITO GARAY	SubPrefecta de Chaclacayo
3.	MY. PNP JUAN JOSÉ SALINAS GARCÍA	Comisario de la CIA de Chaclacayo
4.	Sr. Carlos MOROTE BUSTIOS	Representante de las Juntas Vecinales
5.	Sr. Luis Felipe ZAVALETA DESPOSORIO	Subgerente de Seguridad Ciudadana
6.	Sra. Carmen Rosario ALVITEZ CASTILLO	Articuladora Territorial de la Estrategia Multisectorial "Barrio Seguro"
7.	Sr. Juan TORRES GARAZATÚA	Coordinador de la Mancomunidad - Lima Este
8.	Lic. Fernando CÁRDENAS VARGAS	Representante UGEL 06

El moderador da inicio a la consulta, saludando a los vecinos e indicando cómo se va a desarrollar la audiencia y resaltando que los vecinos podrán hacer sus preguntas en la zona del chat o al final de la exposición.

A continuación, el Alcalde y presidente del Codisec, Manuel Campos Sologuren, da la bienvenida a los vecinos que están conectados e indica que la rendición de cuentas es fundamental para una gestión, y que es necesario que los ciudadanos conozcan el trabajo que se viene realizando en materia de seguridad



ciudadana en todo el distrito, trabajo que se viene desarrollando de manera articulada con todos los representantes de las distintas instituciones del estado que son parte de nuestro Codisec y por supuesto con la sociedad civil.

La moderadora anuncia la primera exposición que realizará el Alcalde. Acto seguido, el Alcalde inicia la exposición mostrando las PPT, con las estadísticas y recuento fotográfico del trabajo realizado:

- Primero, sobre el Patrullaje Integrado, indica que “la mejor manera de trabajar por la seguridad ciudadana, es de mano de la Policía Nacional del Perú, en ese sentido, se está realizando un trabajo muy coordinado con el My. Juan José Salinas, quien es comisario de Chaclacayo. A diario tenemos a disposición de los efectivos del patrullaje integrado para actuar de manera inmediata en las distintas incidencias que se presentan. Como resultado se tiene que, entre mayo, junio y julio, se ha realizado 138 patrullajes integrados”
- Segundo, sobre los Operativos Conjuntos, indica que “el 3 de julio tuvimos una reunión con toda la fuerza policial del distrito, Comisaría, Tránsito, Depincrí y la Jefatura de Chosica, desde ahí no se ha parado con la realización de operativos cada semana. Los viernes y sábados salen con toda la fuerza para erradicar personas que toman en la vía pública, personas que no acatan el toque de queda y ahora también estamos saliendo los domingos, desde que el gobierno decretó inmovilización obligatoria, salimos con la policía quien sanciona a través de las papeletas. Además, se realizó operativos de control a los chosicanos. En total hemos realizado 19 operativos entre junio, julio hasta el 23 de agosto”.
- Tercero, sobre la recuperación de espacios públicos. Indica que “En total fueron 4 espacios recuperados, todos en la zona de Virgen de Fátima de Morón. La primera fue en la loza de Morón, donde se había instalado una vivienda improvisada que había acumulado gran cantidad de desechos, todo esto fue retirado en un operativo conjunto entre Fiscalización, Seguridad Ciudadana y Limpieza Pública. Los otros tres espacios públicos en la zona de Morón (ribera del río), estos eran lugares que estaban siendo usados como cantinas clandestinas en la vía pública. Estas fueron identificadas gracias a los constantes operativos que realizaron, luego se procedió a notificarlos y finalmente, fueron derrumbadas en un operativo conjunto entre la Policía, Fiscalización, Seguridad Ciudadana y Limpieza Pública”.
- Cuarto, las desinfecciones, indica lo siguiente “se han realizado acciones de desinfección desde mayo, sin embargo, esta acción no se va a detener, por el contrario, se han intensificado y vamos a continuar porque nuestra prioridad es la prevención de más contagios por Covid 19. Las acciones se realizaron en Huascata, virgen de Fátima de Morón, Girasoles, Santa Inés bajo, La Floresta, villa Rica, cooperativa Alfonso Cobián, AAHH Miguel Grau, Cultura y Progreso y los alrededores de los mercados”.



- Quinto, sobre la recuperación de cámaras de video vigilancia, este mes recuperó dos cámaras de video vigilancia en zonas importantes del distrito, la primera en la zona de villa rica, la segunda cámara es la que está ubicada en el mirador de Huascata.
- Sexto, “se realizó la fiscalización del cumplimiento de los protocolos de salubridad, una vez que salieron las disposiciones del gobierno, para la reactivación del rubro restaurantes y afines, mediante delivery y para llevar, convocamos a una mesa de trabajo a los empresarios de ese rubro, con el fin de que implementen los protocolos de bioseguridad y salubridad antes de su apertura. Luego, realizamos operativos inopinados, entre junio y julio realizamos 7 operativos de fiscalización”.
- Séptimo, sobre las charlas, indica que “Se realizaron 6 charlas sobre sexting, riesgos digitales y trata de personas, en instituciones educativas estatales, dirigidas a alumnos y padres de familias, 5 charlas preventivas sobre cuidado frente al Covid 19, 2 talleres dirigidos a docentes de las instituciones educativas, sobre buenas prácticas, un fórum sobre protocolos de atención en casos de violencia familiar. Finalmente, se realizó una charla sobre el reglamento de tránsito dirigido a los conductores de mototaxis, se logró la participación de 100 conductores.se realizó una charla sobre el reglamento de tránsito dirigido a los conductores de mototaxis, participaron 100 conductores”.
- Octavo, se realizó el operativo de control a las farmacias del distrito, esto con el fin de evitar la especulación de precios o la venta irregular de los medicamentos.
- Por último, la desinfección y seguridad en colegios por la repartición de cuadernos de trabajo, para que los alumnos continúen con sus clases. Esto como medida previa para evitar contagios por Covid 19 el día de la entrega.

#### Actividades próximas:

- se realizará el primer censo de vigilantes particulares del distrito, a quiénes se les va capacitar para que sean nuestros aliados en la lucha contra la inseguridad.
- se continuará con los operativos conjuntos con la policía nacional del Perú y los miembros del Codisec.
- se realizará la recuperación del espacio ubicado en la entrada de Finlampa. vamos a limpiar esa zona.
- se realizará una intervención en la zona de Huascata para prevenir la violencia familiar, esto en alianza con el CEM, OPC de la comisaría y seguridad ciudadana.

La moderadora anuncia la segunda exposición a cargo del Comisario de Chaclacayo, MY. PNP JUAN JOSÉ SALINAS GARCÍA. Acto seguido, el Comisario inicia su exposición saludando a toda la población que está presente de manera virtual en la II audiencia.



Inicia poniendo en conocimiento a la población de toda la fuerza policial y recursos con los que cuenta la Comisaría. Luego, pasa a indicar que:

- Se gestionó los elementos de bioseguridad adecuados para que la atención sea la más óptima, durante la pandemia del Covid 19 en la Comisaría.
- Se ha gestionado la construcción de dos oficinas en la segunda planta de la Comisaría, para que los efectivos tengan el espacio adecuado, esto a través de la región policial Lima, la obra ya se concluyó.
- Se gestionó la entrega de donaciones con víveres a los más necesitados, esto con la colaboración de amistades, el municipio, Barrio Seguro, todo en coordinación con las Juntas Vecinales.
- Se viene realizando las rondas preventivas en las zonas de comercio, bancos, y lugares que concentran mayor cantidad de personas, para brindar la adecuada seguridad a todos los vecinos.
- Los operativos se vienen realizando los viernes y sábados, todo se realiza de manera conjunta con el subgerente de seguridad ciudadana.
- Informa sobre las cifras del índice del delito por cada delito, incidente o falta ocurrida en el distrito.
- Se realiza el patrullaje integrado a diario, según corresponde al plan de patrullaje y en los dos sectores policiales.
- Se está haciendo cumplir las normas dictadas por el gobierno central, respecto al uso de mascarillas, distanciamiento, que no se realicen reuniones ni fiestas.
- Se han realizado capacitaciones a las Instituciones Educativas del distrito.
- Se ha programado charla al personal policial sobre trato al público.
- Se está coordinando para que el personal del área de familia, tenga un teléfono fijo para atender en específico a los casos de violencia que acurren en el distrito.

El Comisario agradeció al alcalde por el trabajo conjunto y constante coordinación, para sacar adelante todas las acciones para que la población se sienta segura. Finalmente invitó a todos los vecinos a acercarse a la Comisaría de tener cualquier consulta, duda o sugerencia.

La moderadora indica que se iniciará con la ronda de preguntas de los vecinos, ellos deberán encender su cámara y levantar la mano, para que se apertura su micrófono. Y los que hayan escrito en la zona del chat, serán leídos y respondidos de igual manera.

La primera pregunta es realizada por la Sra. Mercedes, quien felicitó al alcalde y al Comisario por la rendición de cuentas a la población, a su vez informó que es cierto que se está realizando el trabajando articulado con los vecinos porque en la tarde se realizó una actividad. Además, pidió que se saque adelante el convenio con la Comisaría, para que haya más policías en moto patrullando.



El alcalde agradeció la intervención de la vecina, y le indicó que el convenio se verá lo antes posible, para presentarlo en consejo municipal, así poder tener más presencia de policías patrullando en motos

La siguiente pregunta la realizó un vecino de la Cooperativa La Floresta e indicó que se debe realizar más acciones de fiscalización, esto debido a la presencia de ambulantes en la zona 1, felicitó la iniciativa de trabajar de manera conjunta con los vecinos y la Policía.

El alcalde agradece la pregunta e indica que el trabajo que se está realizando en La Floresta es producto también del trabajo de Barrio Seguro en la zona con quienes se viene trabajando de la mano, y los resultados se ven por ese trabajo. Además, se realizarán más acciones de fiscalización.

La tercera pregunta la realizó la Sra. Silvia Terrazas de la zona de Villa Rica, primero felicitó por la gestión que viene realizando en las distintas zonas, y preguntó si en Chaclacayo se llevará a cabo algún proyecto con drones, si habrá el programa de voluntarios ecológicos, y que se hagan más acciones referidas a la salud mental.

El alcalde agradeció la intervención e indicó que la primera semana de setiembre se iniciará el primer censo de vigilantes, para que sean capacitados. Además, se realizará un mega-operativo con el General Cayas y el Ministro. Sobre los voluntarios ecológicos, lo vamos a retomar porque quedó en para por la pandemia.

La siguiente pregunta la realizó la Sra. Cárdenas: qué se está realizando en la zona del puente Los Ángeles, y si la cámara de esa zona va a ser reactivada.

El alcalde agradeció la pregunta e indicó que se está realizando mantenimiento a las cámaras, y una recuperación paulatina de todas las cámaras. Además, en la actual gestión se recuperaron 30 cámaras y se va continuar con ese trabajo. Añadió que se está gestionando la construcción de un módulo de seguridad en Los Ángeles.

La quinta pregunta fue realizada por una vecina Rosa Melgar del sector 4: al Comisario, quisiera saber cómo se sanciona a las personas que no usan las mascarillas. Y también quiero saber qué se hace respecto a los puntos donde venden licor fuera del horario permitido o después del toque de queda.

El Comisario atendió la pregunta, indicando que se está ejecutando la sanción correspondiente con las papeletas a los que incumplen las normas dictadas, pero hizo un llamado a la población a cumplirlas y evitar más contagios.

Sobre la segunda pregunta, el Alcalde indicó que se va sancionar de manera drástica a los comercios o bodegas que expenden licor fuera del horario permitido, para ello en los operativos conjuntos habrá participación de fiscalización.

Al no haber más preguntas por parte de los vecinos la moderadora indica el cierre de la ronda de preguntas.

El Alcalde, el Comisario y los miembros presentes se despiden de todos los vecinos presentes en la audiencia y renovaron su compromiso para continuar con el trabajo conjunto y el cumplimiento de nuevas acciones en favor de los vecinos y el distrito.

Siendo las 22:00 Hrs. del 27 de agosto del presente año, se da por concluida la SEGUNDA AUDIENCIA PÚBLICA VIRTUAL DE SEGURIDAD CIUDADANA, firmando en señal de conformidad.



Sr. Manuel Javier Campos Sologuren

Presidente del Comité Distrital de  
Seguridad Ciudadana de Chacacayo



MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE CHACLACAYO  
Sr. Luis Felipe Zavaleta Desposorio  
Sub Gerente de Seguridad Ciudadana



OA - 273378  
Juan Jose SALINAS GARCIA  
MAYOR PNP  
COMISARIO



SUBPREFECTURA DE CHACLACAYO  
CELIA TITO GARAY  
SUBPREFECTA DE CHACLACAYO



Carlos Morote Bustos  
COORDINADOR DISTRITAL  
JVSC - CHACLACAYO